

R7. 2. 21 (金) No. 3 1
学校教育目標「チーム城西 ともに光りがやく」



SUPER

城西YES!

雪かきお疲れさまでした!



文責：校長 6年生カレンダーは今日が「卒業まであと16日」でした!

PTA授業参観・総会等ありがとうございました!

★2月14日(金)の、PTA授業参観・総会・学年学級懇談にお越し下さり、ありがとうございました。また、第4回学校運営協議会も同日に開催しており、校内で学校運営協議委員のみなさんにご意見を求められたみなさま、ご協力をありがとうございました。

★子どもたちの成長や、落ち着いた学習態度などをご覧いただけたものと思います。全体会では、城西学校の1年間を振り返ってお礼を述べた他、お別れをした桜の木が生まれ変わるための予算(子どもたちのアイデアでは現在ベンチにしたいという思いでいます)をPTA特別会計から支出させていただくことをお願いしました。

★学校では、5年生を中心に「6年生を送る会」の準備が進めています。6年生をBe Happyにしたいと、様々な工夫を考えてがんばっています。5・6年の保護者のみなさんも参観できますので、お時間の都合の付く方はどうぞいらしてください。



1年生合同「ちいきのみなさんと昔から伝わる遊びを楽しもう」

2-1「あしたへジャンプ」で成長を発表



3-1 考え議論する道徳!

3-2 グループ学習が上達!

4-1 総合で先人の働きを伝えよう!



5-1 社会で自然災害を防ぐ学び

5-2「自分らしさ」を見つめる道徳

6-1 卒業記念クロックづくり

1・2年生も元気に英語学習にチャレンジ!

2月17日(月)に、小学校低学年の英語に親しむ授業がクラスごとに行われました。大館市教育研究所の〇〇〇先生が、教えてくれました。

子どもたちは、この日をとても楽しみに待ちわび、前のめりで授業を楽しんでいました。〇〇先生は、英語で一人一人に語りかけ、子どもたちも笑顔で話すことができました。



本の修理 ありがとうございます!

2月20日(木)PTAの一人一役のみなさんによる、本の修理がありました。たくさんの子どもたちが楽しんで読んだ本は徐々に傷んでしまいがちですが、このように一人一役のみなさんのおかげで丁寧に修復していただくことで、再び手に取ってもらうことができます。とてもありがたいことです。

また、この修理作業には、栗盛図書館の方をお招きして修理の仕方を教えていただいています。子どもたちが、このような方々のおかげで読書に親しめることに感謝いたします。



すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆全県小学生バドミントン選手権大会☆ 2/11 由利本荘ナイスアリーナ

【小学6年女子】◇シングルス ベスト8 ○○ ○○ さん
 【小学1年男子】◇シングルス 第3位 ○○ ○○ さん



☆今朝の大雪 Happyスノーレンジャー☆ 2/21 城西小学校玄関前



今朝の大雪で除雪が間に合わず、学校職員で校門付近から校地内の雪かきをしていたところ、3年生たちが「ぼくたちもやっていいですか?」と来てくれました。すばらしい!これこそBe Happy!大作戦です。

それぞれのご家庭でお家の方々ががんばっている様子を見て、自分たちも学校のためにできるのではないかと取り組んでくれたのでしょう。

また、地域の方も学校にやって来て手伝ってくださいました。本当にありがとうございました。

ご連絡

①本日の登校について

子どもたちの安全を第一にして、各家庭でご対応していただき、ありがとうございました。事故なく登校できたことに感謝いたします。

②三連休の安全について

大館市でも災害警戒対策部が設置されるほどの大雪となりました。この後も積雪、路面凍結、交通障害、落雪等の心配があります。子どもたちが、外出する際の安全にどうか言葉がけをお願いいたします。道路の道幅が狭いことや、屋根や雪庇からの落雪、除雪した雪山への注意喚起等、具体的にお話ください。

③次回の「SUPER城西YES!」は、3月7日発行予定です。